
保健福祉センターやまびこ館母子保健室で1月18日、「乳幼児の救急法」をテーマ
に育児教室が開催されました。日本赤十字社神奈川県支部から指導員の方をお招き
し、乳幼児期に起こりやすいさまざまな事故の予防と、心肺蘇生・AEDを用いた一時
救命処置について、実技を交えながら講習を行いました。
参加者からは、「近隣でAEDが設置してある場所を確認しておこうと思った」「改
めて実技講習の大切さがわかった」などの感想が聞かれました。
村では、親子同士の交流の場として、育児教室・のびのび子育てサロンなどを、感
染症対策をとりながら定期的に開催しています。ぜひ、遊びにきてください。

どもの命と安全をまもるために子

2月16日の子ども議会本番に向けて、役場庁舎3階議場で8日、子ど
も議会のリハーサルが行われました。子ども議会は、村の将来を担う
村立小学校の児童を対象に、政治的教養を育む教育を進め、議会本会
議の体験を通じて社会に参加する意識を育むとともに、本村の議会や
行政に対する関心と理解を深めることを目的として開催しています。
今回の提案では、新たな観光資源やSDGｓの目線からの住環境など
の提案でした。次号で、提案内容や村の回答を詳しくご紹介しますの
で、お楽しみに。

のある村づくりへの提案夢

6むらの話題

山田　和美さん
（根岸）

やまだ　　 かずみ

皆さん、こんにちは！根岸の岩澤唯さんからバトンを

受け取りました、下原地区で産まれ、結婚を機に根岸地区

でお世話になっています山田和美です。

消防団やPTA、少年野球などでは、皆さんの温かさとご指

導のもと人生勉強をさせていただきました。その中でも少

年野球は、毎週野球漬けで、自由な時間がなくなりました

が、子どもたちが成長する姿を間近で見ることができ、親

として本当に良い経験をさせていただきました。今でも少

年野球時代の保護者の方々とお酒を呑み交わし、たわいも

ない話で盛り上がり、楽しいひとときを過ごしています。

話は変わりますが、自分が子どもの頃は、アゲハチョウ

やオニヤンマなどは探さなくても自分の前に現れていま

したが、今ではそんな昆虫たちをほとんど見なくなりまし

た。寂しく、悲しい気持ちになります。昆虫が苦手な方もい

ると思いますが、生き物と共存してこそ、自然豊かだと言

えると思います。また、取り戻したいですね、

“昆虫が飛び交う村を“

次は、山仕事の若きエース・山田淳史さんにバトンタッ

チします。

村では、村内に設置している防犯灯をLED灯具に交換する工事を進めて
います。
LED灯具は、夜間における防犯環境の改善や省エネルギーの推進、維持費
用の削減ができ、村民の皆さんの安全・安心な住環境の向上に繋がります。
今年度は、新屋敷地区から寺家谷戸地区にかけて交換を行い、煤ヶ谷地区
の中地区の全ての防犯灯の交換が終了。来年度は、上地区と宮ヶ瀬地区を行
い、村内全ての防犯灯がLED灯具になる予定です。
なお、防犯灯のLED化は、電源立地地域対策交付金を活用しています。

犯灯のLED化を進めています防

7 ふれあいのページ
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